
Владимир Сычевский:
«Преступность перемещается 
в сельскую местность» 2

Начальник УВД Брестского облисполкома
поделился с журналистами своими
размышлениями и опасениями.
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К приезду гостей в Бресте готово все:
от автобусов до гостиниц. И заработать
более 500 тысяч евро мы тоже готовы.

К чемпионату мира
по академической
гребле готовы!7
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9 «Я своим появлением
вызвал движение
на белорусской сцене…»

В детстве Леша Хлестов комплексовал
по поводу роста, а повзрослев,
понял его преимущества. 

Оказывается, по мнению брест-
чан, наш город не такой уж и зеле-
ный, в нем мало тихих, уютных мест 
и местечек, недостаточно мест для 
культурного отдыха и развлечений. 
Немало опрошенных признались, 
что у них нет любимых мест, потому 
в Бресте любить нечего. А один мо-
лодой человек сказал, что «любит 
Брест, которого уже нет и не будет». 
Все его любимые места «уничтожили 
в 19 веке».

Топ-5
самых любимых
мест Бреста

1. Парк культуры и отдыха (за боль-
шое количество зелени, за чистоту, 
уют, спокойствие, за кованые мостики, 
за малолюдность (за исключением 
праздничных дней), за пейзажи у озе-
ра, за культуру, за редкие деревья). 

2. Брестская крепость (если не 
рассматривать ее как известный исто-
рический объект: за тишину, свежесть 
воздуха, малолюдность, «за большое 
тихое пространство, где можно долго 
гулять, открывая красивые для глаза 
виды», за место слияния рек, за реч-
ные пейзажи, за природу, за местечко 
у Тереспольских ворот, за трепет души, 
за память…).

«Люблю Брест, которого уже нет и не будет…»

Недавно кто-то спросил у меня, какое мое самое любимое место в Бресте. 
Хм! Простой вопрос заставил задуматься: «Действительно, а есть ли 
у меня любимые места? За что мне нравится Брест, а за что не нравится? 
Что меня в нем раздражает? Чего городу не хватает?»  Дав ответы самой 
себе, я переадресовала эти же вопросы своим коллегам, а они – друзьям, 
знакомым, родственникам. Так и вырисовалась любопытная картина.  

Общественным мнением интересовалась Елена Малявская

Парк культуры и отдыха имени 1 Мая

3. Гребной канал (за современ-
ность, за близость воды, за большое 
пространство для отдыха и прогу-
лок). 

4.    Улица Советская (за «ощущение 
жизни, движения», за место встреч, за 
большое количество баров и кафешек, 
за тусовочность, за отсутствие транс-
порта, за опрятность, «за молодость 
при почтенном возрасте»). 

5. Набережная (за близость воды, 
большое количество зелени, за тихие 
уголочки). 

Просто
любимые места

Улица Мицкевича (за уют, зелень, 
старинность). Улица Пушкинская 
(«там всегда вкусно пахнет»). Скве-
рик на площади Свободы. Проспект 
Республики (за пространство). Улица 
Московская (вечером, когда горят 
фонари). Спорткомплекс «Виктория». 
Парк воинов-интернационалистов. 
Лесок за Варшавским мостом. Улица 
Леваневского (за «видимость и ощу-
щение старого города»). Городские 
фонтаны. Холмик недалеко от Кобрин-
ского моста у Мухавца, где когда-то 
был старый мост («отпадное место»). 
Просыпающийся город. 

Продолжение на стр. 3
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«Амкодор» поехал в Венесуэлу 
Предприятие ЗАО «Амкодор-Пинск» отправило в Венесуэлу 

первую партию дорожной техники, состоящую из 6 экскаваторов-
погрузчиков. К отправке готовится еще 32 единицы специальной 
техники разной модификации. Как сообщается на официальном 
сайте предприятия, предназначенная для Венесуэлы техника 
полностью адаптирована для эксплуатации в жарком климате. 
Машины оснащены кондиционерами, системой охлаждения и 
шинами в «тропическом исполнении». Специальная покраска по-
вышает устойчивость техники к ультрафиолету. Все отгружаемые 
в эту страну машины дополнительно снабжаются комплектом 
запасных частей, рассчитанным на 2 – 3 года эксплуатации. 

Нарушители
природной дисциплины 

За первое полугодие текущего года выявлено 166 нарушений 
природоохранного законодательства, из которых 102  нарушения 
правил рыболовства, 16  нарушений правил охоты и 17  нарушений 
правил лесопользования. По информации Брестской областной 
инспекции охраны животного и растительного мира, за указан-
ный период было изъято более 120 браконьерских сетей общей 
длиной более 5 км, изъято и сдано 250 кг озерно-речной рыбы и 
340 кг мяса дичи. В отношении наиболее злостных нарушителей 
возбуждены уголовные дела. 

Инспекция информирует рыболовов-любителей, что 15 июля 
закончился запрет на лов рака узкопалого. С этой даты можно 
вылавливать до 30 особей в сутки на одного человека. 

в археологическом музее «Берестье» начнет работу выставка 
«Грюнвальд. 15 июля 1410». 

Это совместный проект 
сотрудников музея и рыцар-
ского клуба «Берасцейская 
харугва», приуроченный к 
600-летию Грюнвальдской 
битвы – решающему сраже-
нию Великой войны 1409 – 
1411 гг. между Польшей, 
Великим княжеством Ли-
товским с одной стороны и 

Тевтонским орденом – с другой, которое закончилось полным 
разгромом войск Тевтонского ордена. 

Впервые на выставке будет представлена картина брест-
ского художника Н.Гурщенкова «Перед Грюнвальдом. Встреча 
в Берестье». Также среди экспонатов можно будет увидеть 
реконструкции рыцарских доспехов того времени и оружия 
начала 15 века. 

Святые капли
освятили вытрезвитель 

Православный обряд был проведен в вытрезвителе Ленинского 
РОВД. Провел его настоятель храма Рождества Пресвятой Бого-
родицы, что в Гершонах, отец Николай. Как сообщает БелаПАН, 
обряд провели в рамках акции «Святые капли для новой жизни», 
организованной УВД Брестского облисполкома. Планируется, что 
в дальнейшем в специально выделенном помещении вытрезвите-
ля регулярно будут проводиться воскресные проповеди. Кстати, 
отец Николай известен тем, что помогает людям, страдающим 
алкогольной зависимостью. 

Служба информации «БГ»

www.b-g.byгород, регион

Представители гражданской 
кампании «Говори 
правду!» встретились 
с индивидуальными 
предпринимателями Бреста, 
чтобы совместно обсудить 
проблемные вопросы
малого бизнеса.

Заместитель председателя совета 
РОО «Перспектива» Виктор Чайковский 
и столичный специалист по изучению 
конъюнктуры рынка Жанна Заприварина 
встретились с хозяевами торговых точек 
трех рынков Бреста. Во время визита 
представители кампании обсудили с ИП 
основные законодательные барьеры, 
мешающие им эффективно заниматься 
предпринимательской деятельностью.

Как рассказала «БГ» Жанна Запри-
варина, кампания «Говори правду!» 

Милицейский начальник начал обще-
ние с журналистами с оглашения резуль-
татов исследования степени доверия 
граждан к милиции. Как оказалось, из 
всех брестских регионов в этом плане 
наименее благополучен Лунинецкий 
район. Попала Лунинетчина и в другой 
черный список: «Оценка населением 
отрицательных деловых и личностных 
качеств сотрудников органов внутренних 
дел». Здесь компанию вышеназванному 
региону составили Ленинский район 
г. Бреста и Барановичский район. «В 
качестве упущений милиционеров опро-
шенные называли недостаточную опе-
ративность реагирования, затянутость 
вынесения решений, необоснованные 
задержания и неправомерный отказ в 
возбуждении уголовного дела», – пояснил 
Владимир Сычевский.

Среди причин столь низких резуль-
татов работы некоторых региональных 
РОВД начальник УВД назвал недоста-
точную укомплектованность милиции 
Брестчины кадрами. «Наша область 

находится на последнем месте в рес-
публике по количеству сотрудников на 
тысячу населения. И это учитывая, что 
у нас практически открытая граница с 
Украиной, что весьма добавляет работы 
правоохранителям», – отметил Владимир 
Васильевич.

Также полностью на плечи милицио-
неров легла забота об осужденных, 
отбывающих наказание вне исправи-
тельных учреждений. Сюда относят 
исправительные и общественные ра-
боты, т. н. химию и прочее. «В области 
более 1 миллиона 800 тысяч жителей. 
Больше только в Минской и Гомельской 
областях. А сотрудников в погонах у нас 
меньше всех, поэтому нагрузка на всех 
увеличивается», – добавил глава мили-
ции области.

Тем не менее, со слов Владимира 
Сычевского, сотрудники органов внут-
ренних дел прекрасно справляются с 
поставленными обществом задачами 
и раскрывают как тяжкие серьезные 
преступления, так и мелкие будничные 
правонарушения. К первой группе на-
чальник УВД отнес бесследное исчез-
новение жителя Гомельщины, который 
еще весной пропал на Брестчине. 9 июля 
его расчлененный труп был найден на 
территории нашей области. «Я пока не 
могу в интересах следствия раскры-
вать все детали этого дела, но скажу, 
что на брестскую землю гомельчанина 
привело желание приобрести автомо-
биль. По оперативной информации, он 
был убит из корыстных побуждений 
брестчанином, который спустил все в 
азартных играх и задолжал крупную 

сумму денег», – приоткрыл завесу тайны 
Владимир Сычевский.

Еще одно громкое дело было заве-
дено в Лунинецком районе, где одного 
из замов председателя райисполкома 
подозревают в злоупотреблении полно-
мочиями. Комментируя этот инцидент, 
Владимир Васильевич отметил, что в 
последнее время коррупционные схемы 
очень усложнились. «Сейчас практиче-
ски не встретишь такого: руководитель 
оказал услугу – с ним тут же, в его каби-
нете, был произведен расчет. Чем выше 
образование у правонарушителя, тем 
хитроумнее преступный план», – сделал 
вывод милицейский руководитель.

Однако на вопрос, какую именно 
схему использовал лунинецкий право-
нарушитель, Владимир Сычевский от-
ветил кратко: «Это конфиденциальная 
информация».

В качестве рутинной повседневной 
работы начальник УВД привел пример с 
отработкой «пивного запрета». «Только 
за 10 – 11 июля в Бресте мы составили 
89 протоколов, причем в 6 случаях на 
пиве погорели несовершеннолетние 
жители города», – пояснил наш со-
беседник.

В заключение встречи с журналис-
тами начальник УВД отметил, что, не-
смотря ни на что, в области остается 
лучшая по республике раскрываемость. 
«У нас самый низкий по стране уровень 
преступности на 100 тысяч населения. 
Хотя есть и тревожные нотки. Медленно, 
но верно преступность перемещается 
в сельскую местность. Из 16 сельских 
регионов с начала года только в одном 
наблюдался спад уровня преступности. 
В остальных был зафиксирован рост 
числа правонарушений», – поделился 
своими опасениями с представителями 
СМИ Владимир Сычевский.

Дмитрий КУХАРЧУК, фото автора

Владимир
Сычевский: 

В каком из брестских регионов не доверяют человеку 
в погонах и почему? Чем гордится и чего опасается главный 
милиционер области? Каковы подробности последних 
резонансных дел? Об этом рассказал журналистам 13 июля 
начальник УВД Брестского облисполкома Владимир Сычевский.

инициирует принятие закона о малом и 
среднем бизнесе. «В республике закон 
о поддержке малого и среднего предпри-
нимательства принят во втором чтении 
Палатой представителей Национального 

собрания, но этот закон не такой, какой 
требуется предпринимателям, и носит, 
скорее, рамочный характер», – отметила 
собеседница. В связи с этим главной 
целью визита является изучение конъ-
юнктуры рынка и проблем предпринима-
тельства в Беларуси. Инициаторы акции 
рассчитывают, что прямой диалог с ИП по-
может «Говори правду!» подготовить про-
ект закона, который будет максимально 
отражать интересы предпринимателей.

Представители кампании встретились 
с индивидуальными предпринимателями 
рынков ЦУМ, «Юбилейный» и «Старый 
город». Хозяева торговых точек охотно 
рассказали о наболевшем. Среди основ-
ных проблем были названы высокая 
арендная плата на некоторых рынках и 
проверки контролирующих органов.

Станислав КОРШУНОВ, фото автора

Состоялся диалог: кампания «Говори правду!» 
пообщалась с брестскими предпринимателями

Здесь можно увидеть более 100 ра-
бот белорусских, польских и немецких 
художников-иллюстраторов. Работы вы-
полнены в разных техниках: акварель и 
гуашь, шелкография и пастель, резьба на 
пергаменте, рисунок пером и коллаж.

Даже не будучи большим ценителем 
изобразительного искусства, инте-
ресно посмотреть на работы и срав-
нить, каким образом белорусские и 
зарубежные художники попытались 

«Жили-были» детские иллюстрации

«Преступность перемещается
в сельскую местность» 

В Художественном музее Брестской крепости 14 июня 
открылась выставка современной детской книжной 
иллюстрации «Жили-были». Продлится она до 25 августа.

привлечь внимание маленьких чи-
тателей. Кажется, что иллюстрации 
поляков и немцев более авангардны и 
ироничны, а белорусов – традиционно 
красочны и живописны.

Одним из организаторов выставки вы-
ступил Институт им. Гете в Минске.

К слову, институт объявляет конкурс 
иллюстраций к стихам немецких, поль-
ских, белорусских и израильских авторов 
«Чароўны свет». Для того чтобы принять 

в нем участие, юным художникам в воз-
расте от 12 до 20 лет нужно сделать 
иллюстрацию в любой технике к одному 
или нескольким из предложенных произ-
ведений литературы. Тексты стихотворе-
ний и требования к работам можно найти 
на сайте Института им. Гете. Екатерина 
Кенигсберг, координатор культурных 
программ института, пообещала, что 
победители будут награждены призами и 
дипломами, а лучшие конкурсные работы 
будут выставлены в одном из выставоч-
ных залов Минска. 

Оксана БРОВАЧ

15 июля в 16.00

Владимир Сычевский
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Что раздражает
n Колхозный рынок (раздражают злые, 
неприветливые продавцы, плохой запах, 
грязь).
n  Закатанная в бетон Советская, где 
фонари «натыканы, как забор». 
n Растущее количество казино. 
n Плохие дороги (за исключением цент-
ра). 
n «Не знаю что. Наверное, то, что не очень 
много в нем исконно белорусского». 
n Большое количество транспорта, пробки 
на дорогах. 
n Что на Гребном канале нужно ездить 
платно на своих же роликах. 
n «Дурацкие скульптурные композиции, 
особенно на пересечении Московской и 
проспекта Республики». 
n Плитка на Советской, положенная с 
нарушением технологий («в результате в 
дождливую погоду там всегда лужи»). 
n Безразличие властей ко многим проб-
лемам. Засилье бетона и мрамора. 
n Скучные, неинтересные и однотипные 
массовые мероприятия и праздники. 
n  Люди, «начиная от представителей 
торговли (в том числе обслуживающего 
персонала, не все, конечно) и заканчивая 

органами правопорядка. А именно порой 
грубость, неприветливость первых и важ-
ность и величие вторых (когда на тебя 
смотрят свысока и могут сделать, что за-
хотят)». Неуважение брестчан друг к другу: 
«паркуются на пешеходных переходах (ни 
пешеходу пройти, ни другому автомобилис-
ту увидеть дорогу), хамят в магазинах, 
курят в лифтах, в подъездах…» 

Не нравится 
M Что городские власти не считаются с 
мнением горожан, что сносятся историче-
ские памятники. 
M Хорошо развитая инфраструктура и 
культурная жизнь в центральной части 
города и плохо – на периферии. 
M Пляжи, заросшие травой. Заросший 
Мухавец. 
M Плохо налажена работа общественного 
транспорта.
M Многочисленные долгострои. 
M Памятник на углу Гоголя и Советской 
(потому что «Брест своей тысячелетней 
историей заслужил более солидный мо-
нумент, индивидуальный, выразительный, 
особенный, а не впопыхах склепанный 
дорогой плагиат»).
M  Дворы жилых домов. Их благоу-
стройство («проезды разбиты, бла-
гоустройства минимум… А ведь они 

при соответствующем к себе внимании 
со стороны властей могли бы стать 
живописными, уютными островками в 
бурлящем море городской суеты»). 

Чего не хватает 
u Старого города. 
u Общественных туалетов, деревьев, 
парковых зон, аллей. Деревьев на Со-
ветской. 
u Подземных переходов, в том числе у 
ЦМТ (чтобы дети безопасно переходили 
дорогу). 
u Лавочек, беседок, кафе на Набереж-
ной. 
u Рекреационной зоны (в парке в том чис-
ле), где можно смело валяться на травке, 
отдыхать, читать книгу. 
u Ратуши (не в крепости) и уютной ста-
ринной площади с фонтаном. 
u Маленькой площади с булыжной мос-
товой, липами-кленами и рассеянным 
светом фонарей. 
u Мест, где можно посидеть и отдохнуть. 
Красивых фонтанов. 
u Небольших и недорогих ресторанчиков, 
в которых можно перекусить. Заведений 
быстрого и качественного питания. Па-
рочки гипермаркетов разного профиля. 
Магазинов брендовой одежды. Ненавяз-
чивого сервиса. 
u Зоопарка и «Макдональдса». 
u Красивого пешеходного моста через 
железную дорогу. Пешеходных улиц, ве-
лосипедных дорожек. 
u Хорошего ночного клуба. Нормальных 
дискотек. 
u Еврейских надписей, которые закра-
сили на домах на Советской. 
u Хорошего концертного зала, бесплат-
ных детских площадок. 
u Памятников-улыбок, которые подни-
мают настроение, у которых можно зага-
дать желание («бетонные груши и яблоки 
безыскусны»). Интимности, уголочков для 
уединения, маленьких гламурных кафе. 
u Хорошо организованных стоянок, пар-
ковок, особенно у рынков и торговых 
центров. 
u Мест отдыха для детей (игровых цент-
ров). Мест для семейного отдыха и по-
сещения. Культурных и развлекательных 
(«за развлечениями приходится ездить в 
другие города») заведений. 
u Еще одного моста через Мухавец. 
u  Национальной культуры. Собствен-
ного лица города, стиля. Собственных 
традиций. 

Дорогие брестчане, читатели «БГ»! 
А у вас есть любимые места в Бресте? 
Что вам в нашем городе нравится, а что 
нет? На ваш взгляд, что нужно сделать, 
чтобы наш Брест стал интереснее, при-
влекательнее и уютнее? Свои мнения и 
комментарии на эту тему вы можете при-
слать в редакцию по почте или оставить 
на сайте www.b-g.by.
Любите свой город, а, если есть возмож-
ность и желание, сделайте его лучше! 
Главное – не делайте хуже...
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Как брестчане
с насекомыми воюют…
Несколько недель подряд жильцы обычной 
брестской многоэтажки воюют с насекомыми, 
которые завелись у них в подвале.

12 июля в «Брестскую газету» обратились жильцы дома 
№97 по ул. Смирнова. Некоторое время назад они столкнулись 
с весьма неприятной проблемой. «У нас в подвале завелись 
насекомые. То ли блохи, то ли мошки. От них житья нет никому. 
Мы живем на 5-м этаже, и у нас маленький ребенок. Мало того, 
что они очень больно кусаются, так на днях мы обнаружили 
одно из таких насекомых в волосах малыша, и это при том, 
что у нас в квартире нет домашних животных. Это не могла 
быть обычная животная блоха. Значит, ее занесли в квартиру 
из злополучного подвала», – рассказала «БГ» жительница 
вышеуказанного дома Оксана Владимировна.

Жильцы дома обратились со своей проблемой в городскую 
санстанцию, однако желаемого так и не добились. «Пришел 
сотрудник санстанции, обработал только вход в подвал и 
ушел. А мошки как роились, так и продолжают роиться. Мы 
стали снова звонить в санстанцию, но все без толку. Нам от-
вечали, что помимо нашего дома в их ведении находится еще 
не менее сотни домов и на все вызовы выезжает только одна 
машина», – пояснила наша собеседница.

Журналист «БГ» обратился в отдел дезобработки городской 
санстанции, но ее сотрудник отказался комментировать ситуа-
цию. Он лишь пояснил, что в частном порядке от жильцов они 
заявки не принимают. Для постановки на очередь необходим 
официальный запрос из ЖЭСа.

Мастер ЖЭСа №13, к которому относится данный дом, 
Инна Сидорук подтвердила слова сотрудника санстанции: 
«Да. Для того чтобы машина выехала по адресу, необходимо 
наше обращение. Механизм таков: жильцы звонят нам, мы 
ставим их в очередь, затем вызываем специалистов. Мы 
стараемся, чтобы за один выезд можно было обработать не-
сколько близстоящих домов, так как машина действительно 
одна на весь город».

Инна Сидорук подтвердила, что имеется заявка на уничто-
жение насекомых в доме №97 от 22 июня 2010 года. «29 июня 
она была выполнена. Новых заявок не поступало», – отметила 
мастер ЖЭСа.

P. S. Выслушав комментарии специалистов, жильцы 
дома №97 по ул. Смирнова решили вновь обратиться в 
ЖЭС №13 с заявкой на повторную санобработку подвала. 
«Брестская газета» продолжит следить за развитием си-
туации.

Дмитрий КУХАРЧУК

Окончание. Начало на стр. 1

«Люблю Брест,
которого уже нет

и не будет…»

Улица Советская
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Жительница Лунинецкого района обокрала 
дачи своих соседей, а потом подожгла строения.

В январе 2010 года 45-летняя жительница д. Ситница обратила 
внимание на то, что расположенные рядом с ее постоянным местом 
жительства дома временно пустуют. «Хозяева использовали их 
в качестве дач, поэтому на зиму постройки оставались без при-
смотра», – пояснила «БГ» старший помощник прокурора Брестской 
области Ольга Дмитрук.

Несколько раз подсудимая проникала внутрь домов и уходила 
оттуда не с пустыми руками. «Из одного дома осужденная вынесла 
стиральную машину, кастрюли и посуду, а спустя 2 месяца – дис-
ковый телефон. Из второго жилища женщина позаимствовала 
личное имущество хозяев на сумму почти 300 тысяч рублей», – 
добавила Ольга Дмитрук.

Чтобы скрыть следы своего присутствия на месте преступления, 
гражданка решила строения попросту сжечь. С этой целью она 
использовала принесенный с собой рубероид. «Один из домов был 
полностью уничтожен огнем, а второй удалось спасти прибывшим 
по вызову пожарным», – отметила наша собеседница.

Суд Лунинецкого района признал подсудимую виновной в со-
вершении повторной кражи и поджога. Ей назначено наказание 
в виде 8 лет лишения свободы в колонии общего режима. В 
качестве возмещения потерпевшим причиненного ущерба суд 
взыскал с гражданки более 38 млн рублей. «При вынесении 
приговора суд учел в качестве смягчающих вину обстоятельств 

Дважды «отличился» 
сотрудник областной 
Госавтоинспекции. 
Первый раз, когда сел за руль 
чужого автомобиля пьяным, 
а второй – когда сбил 
17-летнего велосипедиста.

Этот факт подтвердил начальник УВД 
Брестского облисполкома Владимир Сы-
чевский на пресс-конференции 13 июля. 
«Да, такой инцидент имел место. Пьяный 
сотрудник ГАИ, причем областного аппа-
рата, сбил юношу на велосипеде», – по-
яснил он.

Трагический случай произошел ночью 
27 июня. Инспектор ДПС сел за руль чужого 
автомобиля «Ауди» в состоянии изрядного 
подпития. По предварительной информа-
ции, кровь милиционера содержала 
1,1 промилле алкоголя.

Но, к несчастью, в тот вечер не это 
обстоятельство стало главным проступ-
ком инспектора. Недалеко от д. Щеглики 

Неосторожный курильщик чуть не спалил «Полесье-
электромаш». Из-за беспечно брошенной сигареты загорелось 
административное здание предприятия в Лунинце.

Сигнал о возгорании поступил на пост спасателей днем 
12 июля. «Около 15.51 мы получили сигнал о пожаре. По при-
езде к месту происшествия выяснилось, что в трехэтажном 
здании горит кабинет заместителя главного инженера пред-
приятия, расположенный на втором этаже», – рассказал «БГ» 
помощник начальника Брестского областного управления МЧС 
Сергей Машнов.

На ликвидацию пожара направили 3 отделения пожарной 
аварийно-спасательной части №1 Лунинца. Прибывшие через 
3 минуты после поступления вызова спасатели за 12 минут 
укротили огненную стихию. 20 работников предприятия само-
стоятельно покинули здание.

«В кабинете заместителя главного инженера огонь повредил 
обои и двери, закоптил стены и потолок. Предварительная 
причина пожара – возгорание корзины для мусора из-за неосто-
рожности при курении», – добавил Сергей Машнов.

Усилиями сотрудников МЧС спасено материальных ценнос-
тей на сумму около 10 млн рублей. Ущерб от пожара составил 
300 тыс. рублей.

Каменецкий школьник переквалифицировался в ванда-
ла. Учащийся колледжа повредил на кладбище 16 надгробных 
памятников.

Утром 8 июля в милицию обратилась жительница Каменца и 
заявила, что на городском кладбище по улице Пролетарской не-
известный повредил надгробия. По подозрению в совершении 
данного преступления правоохранители задержали 18-летнего 
жителя Каменца, учащегося Высоковского сельскохозяйствен-
ного колледжа. В его отношении возбуждено уголовное дело по 
ст. «Надругательство над трупом или могилой» УК РБ.

По предварительной информации, юноша объясняет акт 
вандализма временным помутнением рассудка. Обстоятель-
ства происшествия выясняются.

Бензопила разрешила спор односельчан. В пылу ссоры 
житель Кобринщины полоснул соседку бензопилой.

Случай, достойный сюжета голливудского фильма ужасов, 
произошел в конце июня в д. Луцевичи Кобринского района. 
Во дворе дома 31-летнего местного жителя произошла ссора. 
Хозяин о чем-то заспорил с 42-летней односельчанкой. Конф-
ликт мужчина разрешил при помощи бензопилы. С ревущим 
инструментом он набросился на женщину и поранил ей руку. 
Причиненное телесное повреждение квалифицировали как 
менее тяжкое, поэтому мерой пресечения для правонаруши-
теля стала подписка о невыезде.

По факту 13 июля возбуждено уголовное дело по ст. «Умыш-
ленное причинение менее тяжкого телесного повреждения» 
УК РБ. Бензопила изъята.

За прошедшую неделю (с 5 по 12 июля) на территории Брест-
ской области произошло 27 ДТП, в которых 7 человек погибли и 
27 получили травмы различной степени тяжести.

10 июля в 02.00 на автодороге Брест – граница Украины 
в д. Гусак Малоритского района с телесными повреждениями, 
характерными для ДТП, был обнаружен местный житель 1992 г. р., 
который скончался по дороге в больницу. Автомобиль с места про-
исшествия скрылся, пешеход световозвращающими элементами 
обозначен не был. 

Всех, кто что-либо знает о данном происшествии и может 
помочь следствию, просьба обратиться по телефону 41-44-44 
или 102. 

11 июля в 18.00 на автодороге вблизи д. Волохва Баранович-
ского района житель Барановичей не справился с управлением 
автомобиля «Дэу Нубира» и выехал на полосу встречного движе-
ния. Во избежание столкновения водитель ехавшего навстречу 
автомобиля «Пежо Партнер» применил экстренное торможение, 
не справился с управлением и съехал в кювет. В результате 
два малолетних пассажира «Пежо» (дети водителя) получили 
телесные повреждения и после оказания медпомощи отпущены 
домой.

Информация для водителей
В связи с проводимыми работами с 12 по 16 июля на перекрест-

ке ул. Парковой (Варшавское шоссе) и бульвара Шевченко в 
Бресте будет отключен светофор. 

При движении на этом участке дороги будьте особо внима-
тельны!

С 12 по 15 июля Госавтоинспекция совместно с автомойкой 
№1 г. Бреста проводит акцию «Автомобиль – лицо водите-
ля!», направленную на пресечение управления транспортными 
средствами, вид которых не соответствует предъявляемым 
требованиям. 

В ходе данного мероприятия сотрудники ГАИ будут раздавать 
водителям чистых автомобилей купоны участников розыгрыша, 
который состоится 16 июля с 18.00 до 19.00 в прямом эфире 
«Радио Брест». Победители получат призы: автокосметику и 
возможность бесплатно помыть свой автомобиль.

Наталия КОРОБКО, 
инспектор ОАиП ГАИ УВД Брестского облисполкома 

Пьяный инспектор ГАИ 
сбил велосипедиста

Жабинковского района милиционер сбил 
человека. «Парнишка ехал на велосипеде. 
Правил не нарушал, к тому же был обозна-
чен световозвращающими элементами», 
– отметил Владимир Васильевич.

Но даже это обстоятельство не уберегло 
мальчишку от беды. С черепно-мозговой 
травмой он был доставлен в больницу, где 
утром скончался.

Пьяный инспектор попытался удрать, 
однако потом у него, видимо, проснулась 

совесть. «Был, конечно, объявлен план 
«Перехват», и мы нашли нарушителя со-
всем недалеко. Возможно, к тому вре-
мени он уже осознал, что натворил, и не 
пытался скрыться», – предположил наш 
собеседник.

Нарушителя в погонах задержали. В 
его отношении возбуждено уголовное 
дело по ст. «Нарушение правил дорожного 
движения или эксплуатации транспортных 
средств, повлекшее по неосторожности 
смерть человека» и «Заведомое остав-
ление в опасности, совершенное лицом, 
которое само по неосторожности или с 
косвенным умыслом поставило потерпев-
шего в опасное для жизни или здоровья 
состояние» УК РБ.

«И на будущее: в таких случаях мы 
будем полностью сообщать в СМИ имя, 
фамилию и должность любого правона-
рушителя в погонах», – пообещал Владимир 
Сычевский.

Дмитрий КУХАРЧУК

За кражи и поджог дали 8 лет 

полное признание вины и раскаяние обвиняемой, а также на-
личие у нее троих несовершеннолетних детей. Отягчающим вину 
обстоятельством стало совершение преступлений в состоянии 
алкогольного опьянения, а также то, что женщина уже была 
судима за кражу ранее», – поделилась с «БГ» подробностями 
Ольга Дмитрук.

9 июля 2010 года судебная коллегия по уголовным делам 
Брестского областного суда оставила приговор без изменения. 
Приговор вступил в законную силу.

Владимир АНДРЕЕВ

Статистика пожаров за первое полугодие 2010 года по Бресту 
свидетельствует, что из четырех погибших на пожарах людей все 
четверо находились в состоянии алкогольного опьянения. Еще 
двое жителей нашего города получили ожоги различной степени 
тяжести. Пострадавших могло бы быть намного больше, ведь в 
прошедшем полугодии произошло 56 пожаров. Но в результате 
грамотных и самоотверженных действий спасателей МЧС из огня 
и от токсичных продуктов горения было спасено 6 человек.

Несмотря на то что пожарные от уничтожения спасли 
17 строений, 5 единиц техники и материальных ценностей на 
сумму более 372 млн рублей, цифры статистики свидетельству-
ют, что частным лицам, организациям и учреждениям нанесен 
материальный ущерб на сумму более 340 млн рублей. 

По-прежнему основными причинами возникновения пожаров 
является неосторожное обращение с огнем самих граждан, 
в том числе курение. 18 пожаров произошло именно по этой 
причине. Из-за нарушения правил пожарной безопасности при 
эксплуатации электрооборудования, неисправных электропри-
боров, ветхой электропроводки и т. п. возникло 13 пожаров. При 
расследовании причин возникновения пожаров было выявлено 
4 случая умышленного уничтожения имущества, т. е. поджогов. 
6 пожаров произошло из-за неисправности отопительных печей 
и теплогенерирующих устройств.

Подавляющее большинство пожаров произошло в жилом 
секторе, где страдает собственность граждан (69% от общего 
количества). 13 раз горели различного рода автотранспортные 
средства жителей города над Бугом, что составляет тоже не-
малую часть от общего количества пожаров.

Борис ВАСИЛЕНКО, 
ст. инспектор Брестского городского отдела по ЧС



№29 [396] 16.07.2010 – 22.07.2010 5www.b-g.by

– Виталий, Вы уже не 
в первый раз сотруд-
ничаете с Госавтоинс-
пекцией. Чем вызвана 
такая активность?

– Во-первых, я сам 
водитель и в принципе 
водитель аккуратный. 
Конечно, бывает всякое, 

и я тоже иногда нарушаю правила, но мне импонируют 
именно те водители, которые ведут себя на дороге кор-
ректно и уважительно по отношению к другим водителям 
и пешеходам. Мне приходилось неоднократно бывать в 
Европе, и я видел, какое там отношение у водителей 
друг к другу и к своим пешим согражданам. И, если на 
дороге вести себя прилично, аккуратно, это дает воз-
можность тоже неким образом объединить общество. 
Уважительное отношение к своим согражданам дает 
ощущение уважения к самому себе. Ведь сейчас я во-
дитель, а через 5 минут я уже пешеход, и я тоже хочу, 
чтобы ко мне относились уважительно и аккуратно. 
Поэтому я постараюсь говорить со сцены о том, что 
необходимо уважать друг друга на дороге и соблюдать 
правила движения, потому что их, видимо, придумали 
все-таки на каком-то горьком опыте. Соответственно, 
для того чтобы все было спокойно и хорошо, соблюдайте 
правила дорожного движения!

– Вы хотите сказать, что отечественному водителю 
не хватает деликатности на дороге?

– Я хочу подчеркнуть, что на дорогах Брестской об-
ласти в последнее время все стали более аккуратными, 
почтительными, вежливыми. Видимо, во многом заслуга 
в этом Госавтоинспекции, которая говорит об этом и де-
лает какие-то мероприятия и акции. У нас на дорогах все 

общество

Игорь, анонимный алкоголик Бреста:

«Назад в пьяную жизнь я не хочу!»
В этом году исполнилось 13 лет со дня 
организации в Бресте группы анонимных 
алкоголиков. В день рождения сообщества 
10 июля брестчане принимали собратьев 
по несчастью почти со всех стран
ближнего зарубежья.

– круглосуточный мобильный 
телефон доверия содружества 

анонимных алкоголиков Бреста. По этому телефону 
всегда выслушают, посоветуют и подскажут полную 
информацию по месту и времени собрания групп 
анонимных алкоголиков.

207-84-71

Форум открылся в здании Брестского государственного об-
ластного училища олимпийского резерва. Несмотря на некоторую 
отдаленность места проведения форума от центра города, уже 
с 9 утра в фойе начали регистрироваться многочисленные гости 
мероприятия. О форуме, своей болезни и выздоровлении «БГ» 
рассказал один из старейших членов брестского содружества 
Игорь. При этом он сразу же предупредил, что, согласно правилам 
группы, в газете нельзя будет поместить его фотографию или 
указать фамилию, но с радостью согласился ответить на любые 
вопросы редакции.

– Игорь, как Вы сами попали в капкан к зеленому змию?
– Я родился в Советском Союзе, где без спиртного не праздно-

валось ничего. Общий стаж употребления составлял у меня где-то 
лет 25 – 30. Около 7 – 8 лет я пил особенно активно, а последние 
3 – 4 года употребление алкоголя стало ежедневной нормой. Во-
прос пить или не пить для меня не стоял, потому что я пил, когда 
хотел и когда не хотел. Без спиртного было даже сложно работать. 
Зависимость к тому времени была уже довольно серьезная.

– Как быстро из-за алкоголя у Вас возникли проблемы в 
семье и на работе?

– Нарастающий ком проблем – это нормальное явление для 
алкоголика. Вначале теряется семья, потом работа, имущество, 
здоровье и жизнь. Я дошел до того состояния, что семьи у меня 
уже не было, чему я сильно радовался. Она мешала мне употреб-
лять. Работу я менял примерно раз в полгода, благо работал в 
коммерческих фирмах у своих друзей, которые со временем меня 
просто уже не могли переносить. Ведь кому нужен сотрудник, 
который может на работу выйти, а может не выйти? Надеяться 
на такого работника нельзя. Стало заметно подводить сердце, 
хотя раньше на здоровье я не жаловался. Начались частые за-
тяжные заболевания, и я понял, что нахожусь на грани, когда могу 
просто не проснуться.

– Как Вы нашли путь к спасению?
– Я пришел на собрание группы, узнав о ее существовании из 

газеты. Увидел статью в газете, и это спасло мне жизнь. Выбор 
был очень простой: жить или умереть. Высшая сила помогла мне 
осознать свою болезнь вовремя, не пройти точку невозврата, 
когда вернуться в нормальную жизнь уже невозможно и когда 
голова отключается полностью.

Для меня сразу же стало сильным шоком осознание, что есть 
люди, которые остаются трезвыми годами и при этом счастливы 
и радуются жизни: работают, отмечают праздники без алкоголя. 
Практически с самого первого посещения у меня самого отпало 
желание поднимать рюмку. Мой личный стаж трезвой жизни 
насчитывает уже 7 лет и 8 месяцев. Семейный вопрос решился 
для меня положительно. Уже 5 лет, как я женат. Купил дом за 
городом. Я предприниматель, работаю на себя и получаю до-
статочный доход, чтобы неплохо себя чувствовать. Открылись 
новые возможности для духовного роста и развития. Изменения 
колоссальные и в материальном, и в духовном плане. Ушел страх 
за будущее, за то, что я могу что-то потерять. Процесс духовного 
пробуждения бесконечен и прекрасен.

– Во время терапевтических сеансов, вероятно, зарожда-
ются дружеские отношения между участниками группы. Вы 
проводите вместе свой досуг, общаетесь семьями?

– Безусловно. Мы вместе отмечаем праздники, выезжаем 
на шашлыки с семьями. Все это показывает, что веселиться 
трезвыми намного лучше, кайфа больше. Помогаем друг другу 

в любых бытовых вопросах, будь то ремонт машины, устройство 
на работу или строительство дома. Да, окажись я по любой 
жизненной ситуации, скажем, в Питере, у меня и там есть кон-
тактные телефоны, я могу обратиться, чтобы переночевать, 
найти помощь по любому вопросу. В любом городе России от 
Москвы до Владивостока мне помогут даже незнакомые люди 
из общества анонимных алкоголиков.

– Расскажите, пожалуйста, о международном форуме. Для 
чего вы собираетесь?

– Форум – это прекрасный повод пообщаться. Мы собираемся, 
можем увидеть глаза друг друга, обнять, пощупать, пообщаться. 
Это прекрасно, когда сотни людей собираются и празднуют свою 
трезвость. Форумы дают нам возможность пообщаться, расспро-
сить о наших семьях, успехах на работе. Личный контакт в лечении 
наиболее эффективен.

13 лет существует общество анонимных алкоголиков Брес-
та, и каждый год к нам приезжают люди из многих городов 
Беларуси, России, Украины, Литвы. В среднем около 
150 – 200 человек. Иногда их количество достигает 300 человек. 
Даже американцы приезжали, правда, не в Брест, а в Минск. 
Они такие же алкоголики, как и мы, к тому же выходцы из стран 
СНГ. Группы у них и у нас ничем не отличаются. Трезвеют все 
по одной программе.

– Ограничивают ли участников группы какими-либо запре-
тами, допустим, на употребление алкоголя?

– Никакого запрета на употребление спиртного нет. Пить мож-
но – просто у людей отпадает само желание поднимать рюмку. 
У кого-то это происходит через неделю, у кого-то через месяц, 
мне же хватило и одного сеанса. Ведь это у меня в голове сидело, 
что каждое радостное и каждое печальное событие необходимо 
залить. А таких событий на дню было штук по 20. Употреблять 
и сейчас мне не возбраняется, но я прекрасно помню то время, 
когда я был накрепко привязан к рюмке. И назад в ту жизнь я 
не хочу! 

Беседовал Дмитрий КУХАРЧУК

«Нетрадиционные формы рабо-
ты – это приоритетное направление 
деятельности Госавтоинспекции, осо-
бенно при работе с молодежью. С 
молодыми надо разговаривать на по-
нятном и доступном им языке, поэтому 
мы уже второй год подряд колесим по 
области с нашим дискотуром», – рас-
сказала «БГ» начальник отделения 
по агитации и пропаганде УГАИ УВД 
Брестского облисполкома Наталья 
Сахарчук.

За плечами сотрудников ГАИ уже 
5 этапов. Это ночные клубы Барано-
вичей, Пинска, Кобрина, Ольшан и 
Ивацевичей. Теперь пришел черед и 
областного центра. В ночь с 7 на 8 июля 
дискотур «Живи по правилам!» про-
шел в брестском клубе Zio Pepe.

«Когда мы начинали акцию в конце 
2008 года, дорожная статистика была 
неутешительной. Серьезные аварии 
по вине молодых водителей проис-
ходили в каждом третьем случае. На 
сегодняшний день ситуация значи-
тельно улучшилась: вместо каждого 
третьего только каждое шестое ДТП 
с тяжкими последствиями происходит 
по вине молодых», – подчеркнула На-
талья Сахарчук.

Однако останавливаться на до-
стигнутом брестские гаишники не со-
бираются. «У нас в планах совершенно 
новый проект, который не похож ни 
на один из предыдущих. Он охватит 
не только молодежь, но и другие 

Дискотеки против аварий 
Чтобы достучаться до молодежи, областная ГАИ провела 
6 профилактических акций в ночных клубах области.

возрастные группы. Я пока не буду 
раскрывать все карты. Скажу только, 
что проводиться мероприятие будет 
не в клубе, а на открытой площадке», – 
добавила наша собеседница.

Поддержали клубную акцию ГАИ 
своим участием в ней эксперимен-
тальный театр ETERE, популярный 
брестский певец Виталий Прокопо-
вич, диджеи ночных клубов города и 
фирма «Альфа-Калор», одарившая 
победителей различных тематиче-
ских конкурсов вечера призами и 
подарками.

Дмитрий КУХАРЧУК

С начала 2010 г. в Брестской области 
произошло 334 ДТП (это на 31 ДТП 
меньше, чем за аналогичный период 
прошлого года).
Погибли 54 человека (-31 в срав-
нении с аналогичным периодом 
прошлого года).
Получили ранения 342 (-19).
Аварий по вине нетрезвых водите-
лей 49 (-19).
Аварий с участием детей 30 (-16).
1 ребенок погиб (-1).
Получили ранения 31 ребенок (-15).
Аварий по вине мотоциклистов 
36 (-15).
По вине пешеходов 56 (-23).
По вине нетрезвых пешеходов 
20 (-21).

Данные на 13 июля 2010 года

обстоит намного лучше, чем в других областях. Я могу 
это сказать, потому что много езжу по стране. Я даже 
наблюдал, что, если в Бресте кто-то ведет себя сильно 
неаккуратно, у него, как правило, не брестские номера. 
Гости Брестчины всегда удивляются, что все друг друга 
пропускают, не стремятся во что бы то ни стало как-то 
объехать, обогнать. Недавно ко мне приезжали гости из 
Санкт-Петербурга. Едем в машине, и я всех пропускаю 
на пешеходных переходах. Они удивляются и говорят: 
«Смотрите, другие водители тоже пропускают. Что такое 
творится?!» А я им отвечаю: «Чуваки, это Европа!»

– Вопрос, который давно волнует многих брест-
ских мужчин: «Куда пропали Ваши очаровательные 
«зажигалки»?

– Вы знаете, получается так, что кто со мной пове-
дется, тот вскоре ждет ребенка и выходит замуж. Это 
система какая-то. У меня в предпоследнем клипе на 
песню «Просто ты влюбилась» снялось пять девушек. 
Через пару месяцев две из них вышли замуж. Самое 
интересное, что еще во время съемок они вообще не пла-
нировали вступать в брак. Причем, у одной уже появился 
ребенок, а у второй малыш на подходе… Девушка из мое-
го последнего клипа на песню «Если бы перекрестила» 
также ждет ребенка. Вот такая ситуация.

– Вам впору уже новый рекламный слоган вы-
двигать.

– О да! Например: «Хочешь ребенка – снимись у Ви-
талия Прокоповича!»

– Правда, его могут неверно истолковать…
– Наверное. Хотя я к этому отношения никакого не 

имею. Девушки рожают, выходят замуж, но не за меня. 
И это хорошо! Недаром мне все говорят, что у меня 
легкая рука!

Дмитрий КУХАРЧУК, фото автора

Виталий Прокопович: «Чуваки, это Европа!»
Необычную акцию ГАИ (дискотур «Живи по правилам!») активно поддержал
хорошо известный в городе над Бугом певец Виталий Прокопович.
Перед своим выступлением 7 июля в брестском ночном клубе Zio Pepe
исполнитель дал эксклюзивное интервью «Брестской газете».
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Вклады населения 
в белорусских банках 
выросли до Br20,7 трлн

В Беларуси за I полугодие рублевые и инвалютные вкла-
ды населения увеличились более чем на Br2,5 трлн (или 
на 14%), превысив Br20,7 трлн на начало июля, сообщает 
управление информации Национального банка.

Вклады в национальной валюте за 6 месяцев возросли 
на Br2,15 трлн (почти на 27%) и составили более Br10,0 трлн. 
Депозиты в иностранной валюте уменьшились на $51,0 млн 
(на 1,4%) и на 1 июля составили $3,49 млрд. При этом за 
июнь они возросли на $30,5 млн (0,9%), а вклады в нацио-
нальной валюте за прошлый месяц увеличились почти на 
Br504 млрд (5,2%).

Основными направлениями денежно-кредитной полити-
ки на 2010 год предусматривается прирост депозитов физи-
ческих лиц в размере Br5,6 – 7,2 трлн, напоминает АФН.

На столько валовой внутренний продукт Беларуси в 
первом полугодии 2010 г. превзошел аналогичный показа-
тель 2009 г. Полугодовой ВВП составил Br69 542,9 млрд.

Производство промышленной продукции, по данным 
Белстата, составило Br72 609,0 млрд, увеличившись 
на 8,8% по сравнению с январем – июнем 2009 года. 
Объем сельхозпроизводства увеличился на 4,3% до 
Br9 477,1 млрд, инвестиции в основной капитал выросли на 
4,0% и составили Br21 074,1 млрд. Розничный товарооборот 
увеличился на 15,0% до Br30 821,3 млрд.

В соответствии с утвержденным властями прогно-
зом социально-экономического развития рост ВВП в 
2010 году должен составить 11 – 13%, промпроизводства – 
10 – 12%.

В 2009 году ВВП Беларуси увеличился на 0,2% при 
годовом прогнозе на 10 – 12%.

Минздрав инициирует запрет 
на продажу алкоголя лицам 
до 21 года

Минздрав Беларуси считает целесообразным ввести 
запрет на продажу алкоголя лицам до 21 года. 

«Мы выступаем с инициативой повысить возраст, когда 
можно покупать алкоголь, до 21 года. Проект этого доку-
мента сейчас находится на рассмотрении и, я думаю, будет 
принят», – сообщил главный нарколог Министерства здра-
воохранения Алексей Александров, передает БЕЛТА.

Кроме того, Минздрав инициирует установление огра-
ничения или запрета на рекламу пива и слабоалкогольных 
напитков. «Мы считаем, что, если даже такая реклама не 
будет запрещена полностью, но максимально ограничена, 
это уже даст положительный эффект», – сказал главный 
нарколог. 

В ходе июньских погромов 
на юге Кыргызстана 
погибли 893 человека. 

Такие данные, как пишет «Коммерсантъ», привел вре-
менный вице-премьер республики Азимбек Бекназаров, 
курирующий во временном правительстве силовые струк-
туры. При этом он уточнил, что речь идет о тех, чья смерть 
официально зарегистрирована. По его словам, реально 
погибших больше, поскольку многие были похоронены 
без регистрации. 

На вопрос о том, кого среди погибших больше – узбеков 
или киргизов, Бекназаров отвечать отказался.

Как сообщает АКИpress со ссылкой на Генеральную про-
куратуру Киргизии, правоохранительные органы страны 
возбудили более 1 500 уголовных дел в связи с погромами, 
произошедшими на юге страны. Большинство из этих дел 
(1 469) касаются преступлений, совершенных в Ошской об-
ласти (151 – убийств и массовых беспорядков, 156 – угонов 
машин, 135 – грабежей и поджогов). В Джалал-Абадской 
области, по данным прокуратуры, было заведено 147 дел, 
из них 27 – по фактам убийств. 

По информации МЧС Киргизии, общая сумма ущерба, на-
несенного стране в результате вооруженных беспорядков, 
начавшихся в ночь на 11 июня  в Ошской и Джалал-Абадской 
областях, по предварительным данным составила почти 
71 миллион долларов. 

ВВП вырос на 6,6%

страна и мир

В начале осени на рассмот-
рение стран Евросоюза будет 
представлен совместный вре-
менный план для структурного 
диалога ЕС с Беларусью в сфере 
политики и экономики, сообщил 
9 июля в Минске Штефан Фюле 
после переговоров с министром 
иностранных  дел Беларуси 
Сергеем Мартыновым.

По словам Фюле, в ходе 
переговоров в МИДе план об-
суждался «в общем и целом». 
Дискуссии между Беларусью и 
ЕС продолжатся, сказал евро-
комиссар. Он отметил, что этот 
документ не является юридиче-
ски обязательным. «Это поли-
тическое соглашение, которое 
станет необходимой базой для 
развития двусторонних отно-
шений», – заявил Фюле. 

Еврокомиссар также отме-
тил, что в документе – свое-
образной «дорожной карте» – 
будут закреплены обязатель-
ства как Беларуси, так и ЕС. 
При этом Фюле заявил: дан-
ный план «не является обход-
ным путем» отсутствующей 
договорно-правовой базы для 
сотрудничества Беларуси с ЕС. 
«Путь по ее созданию этот план 
позволит нам пройти вместе», – 
сказал он. 

«Тогда было признано, что политически 
влиять на развитие событий в другой стране 
у России получается не очень. С тех пор 
основным фактором российской внешней 
политики стала экономика», – отметил 
Коктыш.

Подержанные автомобили в Беларуси 
подешевели в мае – июне этого года
на 10 – 15%, сообщил БЕЛТА председатель 
Белорусской автомобильной ассоциации
Сергей Михневич.

«Большинство ввезенных физлицами автомобилей планирова-
лось реализовать на российском рынке. Однако, когда в мае стало 
известно, что Россия их не пустит, это обвалило белорусский рынок 
подержанных автомобилей», – сказал он.

«Сейчас очень трудно продать подержанную автотехнику, по-
скольку предложение значительно превышает спрос», – отметил 
председатель ассоциации. 

При этом в ближайшее время по ранее ввезенным автомобилям 
цены, вероятнее всего, продолжат снижаться, поскольку многие 
автомашины были куплены на кредитные ресурсы, и для этих 
целей даже были заложены квартиры. 

В следующем полугодии, по прогнозам Михневича, активного 
ввоза автомобилей физическими лицами из Европы не будет. 
«После 60 тысяч ввезенных в первом полугодии автомобилей это 

ЕС готовит для Беларуси «дорожную карту» 

В свою очередь Сергей 
Мартынов уточнил, что текст 
совместного промежуточного 
плана не обсуждался в ходе 
переговоров, над ним еще рабо-
тает Еврокомиссия. По словам 
министра, стороны обсудили 
«общие подходы». Он отметил 
актуальность задачи построе-
ния договорно-правовой базы 
между Беларусью и ЕС. 

Стороны, уточнил Марты-
нов, «ведут предварительные 
разговоры» по соглашению о 
партнерстве и сотрудничестве. 
«Очевидно, для этого нам надо 
пройти определенный путь», – 
добавил глава МИДа, сообщает 
БелаПАН.

В белорусской столице в 
прошлую пятницу еврокомис-
сар Штефан Фюле встретил-
ся не только с президентом 
Александром Лукашенко, 
министром иностранных дел 
Сергеем Мартыновым и замес-
тителем премьер-министра 
Андреем Кобяковым, но и с 
представителями посольств 
стран ЕС, а также гражданско-
го общества и оппозиции. «Все 
это необходимо для лучшего 
понимания ситуации здесь 
и  о б с у ж д е н и я  н а ш и х 

предложений», – сказал Фюле 
на пресс-конференции в Мин-
ске, сообщает БелаПАН.

По его мнению, в рамках 
политики ЕС можно сделать 
больше по развитию отноше-
ний с Беларусью, чтобы рес-
публика могла в полной мере 
использовать весь потенциал, 
предоставляемый в рамках по-
литики «Восточное партнер-
ство». «Сейчас этот потенциал 
использован только на 10%, не 
больше. Верю, что ситуация 
может измениться, если мы 
продолжим поддержку Бела-
руси на пути реформ», – сказал 
Фюле. При этом он подчеркнул, 
что развитие отношений долж-
но быть основано на таких фун-
даментальных ценностях, как 
демократия, права человека и 
верховенство закона. 

«Должен сказать, что в 
последнее время станы ЕС 
не видят движения вперед 
(со стороны Беларуси в части 

соблюдения вышеназванных 
ценностей – ред.). Если и есть 
какое-то движение, то это дви-
жение назад», – подчеркнул 
еврокомиссар. 

Он также отметил, что ЕС 
по-прежнему ожидает улучше-
ния ситуации в Беларуси в пяти 
областях. «Это отсутствие 
политических заключенных, 
свобода ассоциаций, свобо-
да прессы, отмена смертной 
казни и выполнение рекомен-
даций БДИПЧ ОБСЕ о про-
ведении выборов», – сказал 
еврокомиссар.

При этом выборы «являются 
демократической печатью на 
международном паспорте стра-
ны. Беларуси нужна эта печать, 
чтобы доказать, что она готова 
к сотрудничеству с ЕС на основе 
демократических ценностей», – 
заявил Штефан Фюле. 

Служба
информации «БГ»

Объединенная Европа не оставляет надежд 
приручить Беларусь. Очередная попытка 
наставить нынешнее белорусское руководство 
на путь истинный, то бишь демократических 
реформ, состоялась в конце прошлой недели 
в ходе визита в Минск еврокомиссара 
по вопросам расширения и Европейской 
политике добрососедства Штефана Фюле.

В отношении Беларуси Россия применит 
«украинскую стратегию»

число будет уменьшаться, поскольку российский рынок закрыт, 
а белорусский значительно менее емкий, – пояснил он. – Соот-
ветственно, потребности граждан будут влиять на объемы ввоза 
иномарок. Никто ведь не будет ввозить автомобиль, чтобы потом 
продать его себе в убыток».

Служба информации «БГ»

«Скорее всего, в отношении Беларуси 
будет копироваться «украинская страте-
гия». Говорить об откровенной поддержке 
белорусского президента сегодня было 
бы несколько смешно. Говорить о том, что 
Россия поддержит  ту или иную кандидатуру, 
на мой взгляд, безосновательно: и Москва 
не ведет себя соответствующим образом, и 
кандидатуру такую найти вряд ли возмож-
но. А вот демонстрировать отсутствие при-
язни и готовность договариваться с любой 
альтернативой, что было ранее проделано в 
отношении украинского президента Ющен-
ко, – это легко», – считает эксперт.

Отвечая на вопрос корреспондента 
ИА Regnum, признает ли Россия победу 
Александра Лукашенко, если он выиграет 
выборы в первом туре, политолог сказал: 
«До сих пор Россия признавала выборы при 
любом раскладе в самых разных странах. 
Российской традицией было признавать 
все выборы и формы легитимации, которые 
более-менее соответствуют процедуре. 
Москва еще ни разу не нарушила этот 
принцип: не было выборов, которых Россия 
не признала. И я не думаю, что Москва 
готова сделать это сейчас. Может быть 
затягивание признания, отсутствие явной 
поддержки и другие подобные действия, 
но Россия, кажется, не очень готова к тому, 
чтобы просто не признать какие-то выборы. 
На мой взгляд, такое развитие событий не-
вероятно», – подвел итог Кирилл Коктыш.

Regnum

«В отношении Беларуси Россия вряд ли нарушит свою традицию, 
сложившуюся с 2004 года», – заявил корреспонденту ИА Regnum 
доцент МГИМО МИД РФ Кирилл Коктыш, отвечая на вопрос, 
какую позицию займет Москва в отношении начавшейся 
в Беларуси президентской избирательной кампании.

В Беларуси существенно подешевели подержанные автомобили
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волонтеры-переводчики. К каждой 
команде-участнице будут прикрепле-
ны студенты БрГУ, владеющие ино-
странными языками. Всего из числа 
студентов привлечено 80 волонтеров-
переводчиков. Также задействовано 
15 профессиональных переводчиков. 
«К тому же, мы уже два года учим ино-
странному языку мотористов, которые 
возят судей по каналу», – заметил 
Николай Хевук. По его словам, за два 
года обучения сотрудники смогли хо-
рошо овладеть терминологией водной 
навигации: вправо, влево, вперед, на-
зад. Организаторы также обратились 
с просьбой к гостиницам города, чтобы 
на время проведения соревнований 
на работу выходили администраторы, 
владеющие английским языком. 

Продолжение на стр. 26

город, страна, мир

Белорусы верят в Бога, президента и армию
Результаты июньского опроса общественного 
мнения показывают, что без единого 
кандидата оппозиции на грядущих 
президентских выборах делать нечего. 
Рейтинг ближайшего политического оппонента 
действующего президента
Александра Лукашенко едва превышает 5%.

Станислав КОРШУНОВ

Национальный опрос обществен-
ного мнения Независимый институт 
социально-экономических и поли-
тических исследований (НИСЭПИ), 
базирующийся в Вильнюсе, провел в 
июне 2010 года. Социологи опросили 
1 516 человек в возрасте от 18 лет и 
старше. Ошибка репрезентативности 
составляет не более 0,03%.

Разделяй и властвуй
Итоги опроса показали, что если 

бы завтра состоялись выборы пре-
зидента, то 45,6% опрошенных про-
голосовали бы за действующего главу 
государства Александра Лукашенко. 
Его ближайший потенциальный кон-
курент Александр Милинкевич набрал 
лишь 5,4% голосов. За Александра 
Козулина проголосовали бы 4,4%, за 
Сергея Гайдукевича – 1,2%, а за Сергея 
Сидорского – 1,0%. Рейтинг других 
политиков и того ниже. Следует от-
метить, что данный вопрос был откры-
тым, т. е. респондентам не давались 
на выбор варианты ответов.

По оценке аналитиков НИСЭПИ, не-
давний газовый конфликт с Москвой 
добавил действующему президенту 
2,9% к рейтингу. Также выросла под-
держка и его соперников: у Александ-
ра Милинкевича – с 4,7% до 5,4%, у 
Козулина – с 2,7% до 4,4%. Рост попу-
лярности представителей оппозиции 
аналитики НИСЭПИ связывают с 
«атмосферой приближающихся пре-
зидентских выборов».

Результаты закрытого вопроса (ког-
да опрашиваемым необходимо было 
выбрать фамилию из списка – прим. 
авт.) добавили потенциальным кан-
дидатам несколько баллов. Так, за 
Александра Лукашенко на грядущих 
выборах намерены голосовать 48,3% 
опрошенных. Лидер движения «За 
свободу» Александр Милинкевич и 
бывший ректор Белгосуниверситета 
Александр Козулин получили 9,9% и 

7,5% голосов соответственно. Замыка-
ет четверку председатель Либерально-
демократической партии Сергей Гай-
дукевич (3,5%). Далее расположились 
бывший заместитель председателя 
партии БНФ Алесь Михалевич (2,4%), 
председатель Белорусской партии ле-
вых «Справедливый мир» Сергей Каля-
кин (1,9%), председатель Белорусского 
конгресса демократических профсою-
зов Александр Ярошук (1,6%), лидер 
кампании «Говори правду!» Владимир 
Некляев (1,6%). По 1% набрали со-
председатель незарегистрированной 
партии БХД Виталий Римашевский 
и зампред ОГП Ярослав Романчук. 
Рейтинги Николая Статкевича, Левона 
Борщевского и Андрея Санникова не 
превысили 1%.

Как видно из результатов опроса, 
у людей все еще на слуху фамилии 
кандидатов прошлых президентских 
выборов (Лукашенко, Милинкевич, 
Козулин, Гайдукевич), в то время как 
новые пока малоизвестны.

В итоге суммарный рейтинг пред-
ставителей оппозиции составил по-
рядка 28,9%, что в 1,6 раз меньше, 
чем у Александра Лукашенко. Однако 
выводы делать рано. Ясно одно: без 
согласованности и организованности 
шансы оппозиции, мягко говоря, не-
велики.

Президент для тех, 
кому за 50

По данным НИСЭПИ, между элек-
торатом действующего президента и 
его условных оппонентов существует 
ряд значимых отличий. Так, Алек-
сандра Лукашенко (АЛ) поддержали 
преимущественно женщины, в то 
время как Милинкевича, Козулина, 
Гайдукевича (МКГ) – мужчины. Раз-
личаются сторонники претендентов 
также по возрасту (АЛ – в основном 
старше 50-ти, МКГ – молодежь и 

средний возраст), образованию (АЛ – 
невысокий уровень, МКГ – высокий), 
месту проживания (АЛ – село, МКГ – 
столица).

Отличны и мнения электората ка-
сательно экономической ситуации 
в стране. Больше половины (51,4%) 
сторонников действующего прези-
дента считают, что Беларусь уже 
начала выходить из кризиса. А вот 
мнения приверженцев МКГ разде-
лились: 32,9% ожидают углубления 
кризиса, а 36,3 полагают, что кризис 
достиг дна и «хуже уже не будет». 
77,5% сторонников Александра Гри-
горьевича согласны с утверждением, 
что «положение вещей в нашей стране 
развивается в правильном направле-
нии». 66% электората его соперников 
придерживаются другого мнения.

Больше, 
чем Лукашенко, 
народ доверяет 
только церкви

По данным НИСЭПИ, степень 
народного доверия к Александру 

Лукашенко составляет 54,3%. По 
этому показателю нынешний пре-
зидент уступает лишь православной 
церкви, которой доверяют 63,6% 
опрошенных. На третьем месте, как 
ни странно, оказалась армия (52,8%). 
Наименьшим доверием у белорусов 
пользуются протестантская церковь 
(19%) и оппозиционные политические 
партии (14,4%).

По данным НИСЭПИ, уровень до-
верия к действующему президенту 
за последние 13 лет изменился мало 
и колеблется в пределах коридора от 
40 до 50%. Самым высоким он был 
в 2006 году (60,8%). В то время как 
индекс доверия к президенту на вы-
соте, аналогичный индекс местных 
органов власти оставляет желать луч-
шего. 51,1% опрошенных не доверяют 
местным исполнительным комитетам, 
а 51,7% – местным Советам депу-
татов. Как показывают цифры, на-
род по-прежнему воздерживается от 
критических оценок действий главы 
государства, предпочитая во всем ви-
нить его свиту. Это отчасти подтверж-
дается тем, что 32,7% опрошенных 

считают, что окружение Александра 
Лукашенко состоит из пассивных и 
недостаточно квалифицированных 
кадров, в то время как 37,5% полагают, 
что президента окружают способные 
и инициативные специалисты.

Выборы-то когда?
Пока официальная дата проведе-

ния выборов президента Беларуси 
неизвестна. Как пояснила в интервью 
БЕЛТА председатель Центральной 
комиссии Беларуси по выборам и 
проведению республиканских рефе-
рендумов Лидия Ермошина, выборы 
должны пройти не позднее двух меся-
цев до истечения срока полномочий 
действующего президента. Следова-
тельно, наиболее подходящая дата  – 
6 февраля 2011 года. Точная дата 
выборов назначается Палатой пред-
ставителей Национального собрания 
(ПП НС). Внеочередную сессию 
ПП НС планируется назначить на 
сентябрь. По данным «Интерфакса», 
не исключено, что во время заседа-
ния депутаты определятся с датой 
проведения выборов.

Наиболее многочисленные де-
легации приедут из Германии (106 
спортсменов), США (89), России (69), 
Франции (56), Великобритании (50), 
Италии (49), Голландии (48), Австра-
лии (46), Канады (44) и Польши (38). 
Нашу страну представят 67 молодых 
гребцов. Будут и команды, представ-
ленные 2 – 3 участниками.

Гостиничный 
и транспортный 
вопросы

Для расселения спортсменов, тре-
неров, судей и сопровождающего 
персонала будут задействованы все 
гостиницы города. Но их недостаточно. 
Поэтому дополнительно пришлось 
подключать некоторые базы отдыха 
и агроусадьбы. На сегодняшний день 
вопрос проживания решен. Об этом 
сообщил во время пресс-конференции 

12 июля начальник управления фи-
зической культуры, спорта и туризма 
Брестского облисполкома Николай 
Хевук. 

Кроме того, решен вопрос транс-
портировки участников к месту со-
ревнований. Для этого забронировано 
38 автобусов белорусского произ-
водства, которые будут курсировать 
раз в 30 минут от каждой гостиницы 

до Гребного канала. Помогать им 
в этом будут сотрудники ГАИ. «Вы 
сами представляете, какие в 18.00 
на дорогах пробки, поэтому зеленым 
автобусам будет предоставлена «зе-
леный улица», чтобы проезжать как 
можно быстрее», – пояснил ситуацию 
Николай Хевук. 

Граница 
нам поможет?

На стадии решения и еще одна 
проблема – прохождение белорусско-
польской границы. Большинство ко-
манд прилетает в аэропорт Варша-
вы, поэтому доставка участников в 
Брест также будет осуществляться 
автобусами. Долгое прохождение 

таможенного контроля было одним из 
основных замечаний по проведению 
прошлогодних соревнований. Некото-
рым командам пришлось простаивать 
на границе около трех часов. «Самое 
обидное, что спортсмены задержива-
ются по вине не наших, а польских по-
граничных служб», – отметил Николай 
Хевук. Для доставки участников из 
Варшавы в Брест задействуют более 
20 комфортабельных автобусов. 

Мотористы-
полиглоты

Помощь в преодолении языко-
вого барьера спортсменам окажут 

К чемпионату мира по академической гребле готовы! 
Чемпионат мира по академической гребле 
среди спортсменов до 23 лет пройдет в Бресте 
21 – 25 июля. В соревнованиях примут участие 
около 1 400 атлетов, представляющих 53 страны 
и все континенты земного шара.

Станислав КОРШУНОВ, фото автора

... и любят Беларусь
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Хулиган пытался 
дорваться
до Кубка мира

Перед финальным матчем чемпионата 
мира по футболу в ЮАР хулиган попытался 
схватить кубок чемпионов, выставленный 
на обозрение на поле. 

Инцидент произошел незадолго до начала 
игры между Нидерландами и Испанией, когда 
кубок вынес на поле Фабио Каннаваро, капитан 
итальянской сборной, выигравшей чемпионат 
в 2006 г. Мужчина пробежал по центральной 
линии поля и хотел надеть на трофей красную 
шапку, как у него самого, сообщает агентство 
Associated Press.

Охрана нейтрализовала хулигана и вынесла 
его с поля. После инцидента церемония закрытия 
продолжилась: мимо кубка проследовали игроки 
испанской и голландской сборных, а затем начал-
ся главный матч чемпионата.

Судя по фотографиям нарушителем спо-
койствия оказался тот же человек, который 
сорвал выступление испанского исполнителя 
на «Евровидении-2010» в Осло. Из-за появле-
ния неизвестного мужчины на сцене испанцу 
дали возможность выступить еще раз. Как со-
общалось, некто Джимми Джамп, уроженец 
Каталонии, ранее неоднократно устраивал 
похожие акции на важных спортивных со-
ревнованиях. Для выхода на поле стадиона в 
Йоханнесбурге он надел футболку с надписью 
«Против расизма».

Госрегистрацию 
прошли около 
16 тысяч сайтов 
Байнета 

В Беларуси государственную регистрацию 
прошли около 16 тысяч интернет-
ресурсов, сообщил БЕЛТА начальник 
отдела информационных технологий 
Белорусской государственной инспекции 
по электросвязи (БелГИЭ) Андрей Силич. 

По состоянию 
на 9 июля, специа-
листы РУП «Бел-
ГИЭ» рассмотрели 
23 тыс. заявок, из 
них 16 тыс. прошли 
регистрацию. Остав-
шиеся 7 тыс. заявок 
отклонены по раз-
ным причинам, в 
частности, из-за наличия грамматических оши-
бок, а также несоответствия предоставляемой 
информации существующим формам, когда то 
или иное поле заполнено сведениями, которые 
ему не соответствуют. Кстати, еще около 2 тыс. 
заявок находятся сейчас на рассмотрении. 

Кроме того, как отметил представитель гос-
инспекции по электросвязи, к 9 июля рассмот-
рено 8 194 заявки на регистрацию волоконно-
оптических линий связи (ВОЛС). Из этого чис-
ла прошли регистрацию 6 510 заявок.

Напомним, на 8 июня в Беларуси было 
зарегистрировано всего около 20 интернет-
ресурсов из 30 тысяч, имеющихся на тот мо-
мент.
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Итальянская газета
Corriere della Sera написала, 
что осьминога Пауля, 
верно предсказавшего 
результаты восьми матчей 
чемпионата мира по футболу, 
следует называть Паоло. 
Корреспондент издания взял 
интервью у дрессировщика 
осьминога Верены Бартш, 
которая рассказала, 
что моллюск был пойман 
у берегов Италии.

По словам Бартш, Пауля поймали в 
апреле этого года недалеко от острова 
Эльба, а потом он попал в океанаруим 
немецкого города Оберхаузен. Дрес-
сировщица рассказала, что, когда 
осьминога поймали, ему было около 
четырех недель, сообщает AFP.

По официальной версии немецко-
го океанариума, Паулю уже более 
двух лет, а поймали его недалеко 
от берегов Великобритании, откуда 
он попал в Оберхаузен. Сообщалось 
также, что осьминог начал пред-
сказывать результаты футболь-

У осьминога Пауля итальянские корни

ных матчей в 2008 году во время 
чемпионата Европы в Австрии и 
Швейцарии.

Во время ЧМ-2010 Пауль верно 
предсказал результаты всех семи 
матчей сборной Германии, а так-
же угадал победителя финала Гол-
ландия – Испания (0:1). Но больше 
Пауль не будет предсказывать ре-

зультаты футбольных игр, сообща-
ет РИА «Новости». В понедельник 
12 июля представитель океанариума 
Таня Мунциг заявила, что Пауль 
«уходит на пенсию и теперь будет 
делать то, что любит больше всего: 
играть со своими дрессировщиками 
на радость детям, приходящим в 
океанариум».

Сотрудника одного 
из филиалов голландской 
компании NedTrain, 
расположенного в городе 
Харлем, уволили после того, 
как он распилил вувузелу 
одного из своих коллег. 

44-летний рабочий Нельс ван Тур расска-
зал, что его сильно раздражал громкий звук 
этого музыкального инструмента, пишет 
Haarlems Dagblad.

По словам уволенного сотрудника 
NedTrain, он не следит за матчами 
чемпионата мира по футболу в ЮАР. 
«Поэтому я не знал, откуда появи-
лись эти штуки», – отметил Нельс ван 
Тур. По его словам, с каждым новым 
успешным матчем сборной Голландии 
на турнире ситуация становилась все 
хуже и хуже.

В среду 7 июля после выхода голландцев 
в финал чемпионата мира сотрудники пред-
приятия в Харлеме прикрепили вувузелу 
к воздушному компрессору. Нельс ван Тур 
отметил, что в результате этого звук стал 
просто невыносим. Он не выдержал, взял 
нож и распилил музыкальный инструмент 
пополам.

Вувузелы портят не только слух, но и нервы

Рабочего сразу же вызвали к началь-
ству и уволили. Представители компании 
NedTrain отказались комментировать 
эту ситуацию. Издание отмечает, что 
многие рабочие в стране страдают от 
звука вувузел, однако никто не решается 
воспрепятствовать всеобщему веселью. 
Люди опасаются, что их сочтут «пре-
дателями».

Духовой музыкальный инструмент под 
названием вувузела представляет собой 
пластиковый рожок. Его традиционно ис-
пользуют южноафриканские болельщики 
на спортивных состязаниях. В ходе чем-
пионата мира в ЮАР и футболисты, и бо-
лельщики, и телекомпании, транслирующие 
футбольные матчи, неоднократно жалова-
лись на неприятный звук вувузел.

Проживающая в штате Пенсильвания 91-летняя
Джин Стивенс более десяти лет хранила в гараже 
тело своего мужа, скончавшегося в 1999 году.
Кроме того, в одной из комнат женщина держала тело
своей сестры-близнеца, умершей в октябре 2009 года.

Женщина боролась с трупным запахом при помощи парфюме-
рии. В июне полиция получила информацию о том, что в доме 
миссис Стивенс хранятся два тела (сведений о том, кто именно 
оповестил органы охраны порядка, нет). Затем тела забрал су-
дебный следователь округа Брэдфорд. Никаких обвинений Джин 
Стивенс предъявлено не было, сообщает Lenta.ru со ссылкой на 
The Daily Telegraph.

«Мне очень трудно принять смерть близких людей. Когда их за-
капывают, это уже окончательное прощание. А у меня все это время 
была возможность прикасаться к сестре, смотреть на нее, разгова-
ривать с ней», – объяснила свой поступок миссис Стивенс.

Даже смерть не разлучит нас
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хочется сделать 
какие-то  вещи, 

не похожие на самого себя, но 
боишься… Вдруг выпадешь из 
формата, и люди тебя не поймут. 
Но в ближайшее время я все-
таки буду эти стереотипы ломать, 
пытаться выражать себя как-то 
неожиданно…»

Знай наших

«иногда

уверен в себе, 
даже когда силь-

но волнуюсь. Я ведь артист по 
своей сути. Если ты не уверен в 
том, что рожден быть артистом и 
должен быть на сцене, там тебе 
делать нечего».

«Я всегда

сам проник-
нуться теми 

словами, которые пою. Слова 
имеют магическое действие. 
Каждую песню о своих чувствах 
я переживаю, а не просто отра-
батываю автоматом. Так нельзя, 
не могу… Иначе я теряю себя, 
уважение к себе. Зачем выходить 
на сцену, если не чувствуешь…»

«Я стараюсь

«До пятого класса 
я был невыносим»

Алексей Хлестов. 34 года (но ощу-
щает себя моложе реального возрас-
та). Телец. Родился 23 апреля 1976 г. в 
Минске в семье мамы оператора ЭВМ и 
папы строителя. Рост при рождении – 
46 см, вес – 2 кг 600 г. 

Сейчас стремится поддержи-
вать вес в районе 56 кг (при росте 
159 см).

В детстве был хулиганом: «До пято-
го класса я был невыносим: и дрался, и 
снежками стекла выбивал». Самое яр-
кое детское воспоминание – покупка 
велосипеда, т. к. у многих подростков 
уже были велики, а у него он появился 
позже, чем у всех. Даже карманные 
деньги он тратил на велосипед и 
аудиокассеты. Уже тогда музыка его 
«зацепила», даже с уроков он сбегал 
не куда-нибудь, а в ансамбль – побрен-
чать на инструментах. Кстати, в школе 
ему легче всего давались предметы, 
связанные с музыкой. 

Человек добрый и общительный, 
но, если чувствует отрицательную нот-
ку в голосе человека, разговаривать 
с ним не будет. С его слов, он гибкий, 

тактичный, собранный. Сторонник 
экспериментов. Иногда капризный. 
Подчас ему сложно угодить. Очень 
эмоционален. Если по телевизору 
показывают какие-то трагедии, тут 
же его выключает. 

Полагается только на свои силы. Не 
из тех людей, кто останавливается на 
полпути. «По натуре работяга, любит 
работать, а вот пыль пускать в глаза не 
любит». Не любит наглых и развязных 
молодых людей. За рулем не курит и 
не разговаривает по телефону. 

Свободное от гастролей, концертов 
и записей время посвящает лежа-
нию на диване, Интернету, просмотру 
фильмов. Любит сходить на рыбалку, 
побродить по лесу. Музыку в это время 
предпочитает не слушать. 

Женат с 2005 года. С супругой Еле-
ной познакомился в Бахрейне, где она 
пела в ночном клубе. «Я исполнил 
несколько английских песен, вложил 
туда все свои эмоции, чувства, и моя 
будущая супруга просто обомлела», – 
признается он. У них растет сын. 
Говорит, что слабым и безоружным 
он бывает только в обществе своего 
сына. Кроме того, у него есть дочь от 
первого брака. 

Каждый день он обязательно смот-
рит новости. Считает себя носителем 
«правильного вкуса», который «нужно 
прививать зрителю». Придерживается 
принципа «нельзя стоять на месте, 
нужно постоянно развиваться». Ста-
рается быть позитивным человеком. 
Стремится не потерять умение удив-
ляться.

На сегодняшний день собой дово-
лен. Хотя признает, что иногда ленив 
и что «больше усердия в работе не 
помешало бы».

С 23 апреля 2006 года одна из звезд 
в созвездии Тельца носит имя Алексея 
Хлестова. Встретить его можно в 
Минске в супермаркетах «Корона», 
«Простор». Он часто заезжает туда со 
своей семьей, чтобы купить продукты 
на несколько дней.

«Я уникальный 
и эксклюзивный» 

В детстве его постоянно пыта-
лись подколоть: «Эй, малой!» В 
ответ на это, долго не думая, он 
подпрыгивал (потому что дразнили 
в основном высокие парни) и бил в 
лицо. Метелил даже старшеклассни-
ков. «В то время я очень серьезно 
к этому относился, даже не знаю 
почему, – признается он. – А потом 
понял преимущества маленького 
роста: я уникальный и эксклюзив-
ный! Хотите верьте, хотите нет, 
такого комплекса у меня никогда 
не было. Все девушки, с которыми 
я встречался до женитьбы, были 
ростом выше меня. И я ходил гордо, 
мол, ребята, обаяние не зависит от 
длины твоих костей или чего-то еще. 
Перестаньте заниматься ерундой и 
поверьте в себя!»

«Ассоциирую 
себя с карпаччо» 

В детстве он кушать не любил, 
потому был «кожа и кости». Особен-
но ненавидел тушеную капусту (за 
ее запах), зато обожал пельмени и 
конфеты. 

Сегодня он внимательно следит 
за тем, что ест и в каком количестве. 
Пищу разделяет: мясо и салат от-
дельно, кашу – отдельно. По утрам 
обязательно выпивает стакан све-
жевыжатого сока или кофе (немного 
кофейной «вредности» необходимо). 
Обязательно ест овсяные каши с 
медом,  изюмом или сушеными 

абрикосами. По вечерам тоже стара-
ется держать себя в руках: ест, как 
правило, только овощные салаты. 
Может добавить в них лепестки пар-
мезана – для изысканности.

Кстати, свинину не ест с 1996 года – 
не хочется. Даже в своем гастрольном 
райдере он обязательно требует в 
номер телевизор, без которого прос-
то не может уснуть, и исключает из 
меню свинину. Ни за что не станет есть 
колбасу. Любит овощи на пару, больше 
всего морковку. Обожает ростбиф 
с соусом на основе виски. Любимый 
напиток – апельсиновый фреш. Ас-
социирует себя с карпаччо, т. к., по 
его ловам, «это блюдо оригинальное, 
быстро готовится, и в нем есть своя 
перчинка».  Его  единственный 
«гастрономический враг» – печенюш-
ки. Что же касается «спиртной» сто-
роны, то предпочитает шотландский 
виски, коньяк. Хотя к алкоголю уже 
охладел: «Он мне не нужен, настрое-
ние и так всегда хорошее!» 

Контролировать питание начал в 
2005 году, когда узнал, что прошел в 
финал конкурса «Новая волна». На 
тот момент при росте 159 см он весил 
70 кг. При помощи физических нагру-
зок и ограничений в еде за месяц он 
сбросил около 13 кг. 

«Я пел и плакал. 
Пел и плакал…» 

«В том, что я рожден артистом, я 
был уверен еще в школе: когда сдавал 
экзамен, пел песню про Чебурашку. Я 
пел и плакал. Пел и плакал, потому что 
мне было жалко Чебурашку, у которого 
не было друзей, а потом появился 
тот крокодил по жизни. Я эмоциями 
показал, что я очень чувствительный 
парень.

Можно сказать, что с 1990 г. я на-
чал ходьбу по карьерной лестнице под 
названием шоу-бизнес. Я начинал в 
качестве артиста-вокалиста студии 
«Сябры» вместе со своим братом. 
Тогда не было попсы – были эстрадные 
певцы, а музыка называлась «по-
пулярной эстрадой». В конце 1996 г. 
уехал работать на Восток, в Бахрейн, 
где в общей сумме провел шесть лет, 
перепев весь золотой фонд мировых 
хитов. Предложили поехать – я согла-
сился. Пришлось лететь в незнакомую 
страну, не зная ни одного слова ни 
по-арабски, ни по-английски. Ехал за-
работать, но приобрел еще и огромную 
вокальную школу. 

«Я своим появлением вызвал
движение на белорусской сцене…»

За невысокий рост его называют Губиным 
белорусской эстрады, а за лирические песни 
и манеру исполнения – белорусским Глызиным. 
«Я уникальный и эксклюзивный!» – говорит он о себе. 

Когда в 2003-м приехал из-за 
границы, мне нужно было как-то 
заявлять о себе. Я подошел к во-
просу бизнеса как американец: 
начал исследовать рынок на пред-
мет его незанятости. Послушал 
радио, посмотрел телевидение. 
Увидел, что нет ничего нового, и 
понял, что нужно работать. Хоть 
это и нескромно, но именно я своим 
появлением вызвал движение на 
белорусской сцене. Я занял от-
личную нишу певца-романтика, ко-
торый поет о любви. Но не нужно 
перегибать палку. Например, я себя 
в тяжелом роке не представляю. 
Каждый должен заниматься своим 
делом. А мой стиль характеризуют 
как «романтический поп».

Для меня было лестным быть пер-
вым белорусом на «Новой волне». 
Наиболее значимым я считаю то, кем я 
стал – артистом Алексеем Хлестовым. 
Мне повезло: я стал популярен до 75%, 
так что мне пенять не на что. Прора-
ботав большое количество времени в 
Беларуси, думаю, сделал немало для 
нашей культуры».

Я мечтал стать артистом и счаст-
лив, что мечта осуществилась. Кстати, 
изначально я хотел связать свою 
жизнь со спортом, но музыка по-
бедила. На сегодняшний день цель 
мной не достигнута, еще есть к чему 
стремиться. Но то, чего хотел достичь 
в Беларуси, я достиг. Сейчас у меня 
задача – попытаться выйти на между-
народный рынок».

Подготовила Марта ЛахОВЕЦ

При подготовке использова-
ны материалы еженедельника 
«ТСН», интернет-портала Oede.by, 
сайтов belgazeta.by, «КП», «Со-
лидарность» и других открытых 
интернет-источников. 
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ФОТОКОНКУРС

АНКЕТА-ЗАЯВКА
на участие в фотоконкурсе
Анкета заполняется машинописным текстом либо печатными буквами.

Ф.И.О. участника:________________________________________________________

________________________________________________________________________

Количество подаваемых работ:___________________________________________

Дата рождения участника:________________________________________________

Девиз (тот же, что на конверте, CD и с тыльной стороны предоставляемых работ):

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

Тема (темы):_____________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

Контакты:

Ф.И.О. контактного лица:_________________________________________________

________________________________________________________________________

Мобильный телефон (с кодом):___________________________________________

Факс (с кодом):__________________________________________________________

Почтовый адрес (с индексом):____________________________________________

________________________________________________________________________

Электронный адрес: _____________________________________________________

в фотообъективе

Несколько слов о некоторых 
новых темах.

«Город для двоих» 
Это наверняка понравится лю-

дям молодым. Снимки должны 
отражать привязанность, неж-
ность, дружбу, любовь. Разуме-
ется, все это не в стилистике сва-
дебных фотоальбомов.

«Силуэт на фоне...» 
Лирическая тема, развиваю-

щая концепцию «Люди и город». 
В отличие от стрит-фото, здесь 
должны появляться персонажи 
с «внутренним содержанием», 
то есть в сюжетах должны как-то 
шифроваться эмоции, пережи-
вания, внутренние настроения 
разных людей, встречающих и 
проживающих очередной день в 
городе Бресте.

«В переулках времени» 
В этой теме можно объединить 

фотозарисовки старого Бреста – 

Уважаемые брестчане!
Оргкомитет Второго городского фотоконкурса «Брест: 
из прошлого – в будущее, город разумного, доброго, 
вечного» рад сообщить об очередном старте нашего 
мероприятия в этом году. Фотоконкурс выжил и набирает 
обороты, у него появились новые друзья, новые темы, 
новые идеи и возможности. 

тех его уголков, в которых, ка-
жется, заблудилось само время.

«Весь Брест – театр, 
и люди в нем – актеры» 

Театр и жизнь, перетекание 
одного в другое. Рассчитана тема 
на знатоков театрального репер-
туара. Сюжеты, замеченные и 
отснятые на улицах города, вы-
зывают ассоциации с тем или 
иным спектаклем. Под таким 
снимком должно стоять название 
спектакля. 

О некоторых изменениях 
в требованиях 
к оформлению работ 

Фотоработы должны быть 
оформлены не в рамки, как в 
прошлом году, а в паспорту бело-
го цвета.

И самое интересное, на наш 
взгляд, нововведение. Зрители 
театрального фестиваля «Белая 
Вежа», в рамках которого будет 
проходить итоговая выставка 

фотоконкурса, смогут голосовать 
за понравившуюся работу зака-
зом для себя ее копии на месте с 
последующей пометкой оригина-
ла специальным значком на вы-
ставке. Таким образом каждый 
конкурсант в режиме реального 

времени будет видеть растущее 
число своих поклонников и на 
глазах у всех определится судьба 
приза зрительских симпатий.

Оргкомитет желает всем удач-
ной и вдохновенной фотоохоты и 
ждет победителей на церемонии 

награждения в последний день 
фестиваля «Белая Вежа».

Лариса ШИРЯЕВА, 
председатель оргкомитета 

фотоконкурса «Брест: 
из прошлого – в будущее, город 

разумного, доброго, вечного» 

Информация для желающих принять участие в фотоконкурсе
«Брест: из прошлого – в будущее, город разумного, доброго, вечного»
Участники фотоконкурса

 Участие в конкурсе могут принимать 
фотографы-любители, без  ограничения 
по возрасту. Участие бесплатное.

Общие требования к работам 
фотоконкурса 

1. Сюжеты фотографий должны отра-
жать следующие темы: 

Город и времена года; Город для двоих; 
Мой любимый дворик; Весь Брест – театр, 
и люди в нем – актеры; Утро города; При-
вет из Бреста; Город и музы; Жив ли ты, 
мой старый дом; В переулках времени; 
Силуэт на фоне…; Куда уходит детство.

2. Серии снимков к участию в фотокон-
курсе не принимаются.

3. К участию в фотоконкурсе принима-
ются фотографии как в цветном, так и в 
черно-белом исполнении.

4. Фотографии должны быть размером 
20x30 см. Обязательно наличие паспорту 
белого цвета.

5. Фотографии могут быть изготовлены 
как в условиях профессиональных фотола-
бораторий, так и на струйных и лазерных 
офисных принтерах.

Фотографии также должны быть предо-
ставлены в электронном виде на CD.

Для участия необходимо
 Оформленные в паспорту белого цве-

та фотоработы вместе с CD и анкетой-
заявкой, запечатанной в конверт, до-
ставить в пункты цифровой фотопечати 
ОДО «Фото сервис» по следующим адре-
сам: ул. Советская, 63а, тел.: 23-44-54; 
Партизанский пр-т, 13а, тел.: 40-95-75, 
42-73-44; ул. Волгоградская, 24, тел.: 
48-61-59, 48-61-93.

Данные пункты являются уполномо-
ченными оргкомитетом для сбора работ 
на фотоконкурс. На конверте и на CD 
должен быть написан девиз, состоящий из 
нескольких слов или цифр. Каждая работа 
должна быть подписана этим девизом с 
обратной стороны. 

Анкета-заявка
Ее можно вырезать из «Брестской га-

зеты», скачать с сайта www.b-g.by или 
получить в пунктах сбора работ.

Сроки подачи работ
С 20 июля по 9 сентября 2010 года до 

17.00. 

Оценка работ
Основными критериями оценки фото-

работ являются оригинальность сюжета 
фотоснимка, отображение и раскрытие 
темы через искусство фотографии, ху-
дожественные и технические качества 
фотоснимка.

По итогам фотоконкурса пройдет на-
граждение участников дипломами 1, 2, 3 
степени, призом зрительских симпатий, 
почетными грамотами, благодарственны-
ми письмами, специальными наградами, 
иными ценными призами, установленны-
ми организаторами проекта. Все лучшие 
работы будут переданы в музей. Результа-
ты будут опубликованы в газетах – инфор-
мационных партнерах фотоконкурса. 

Телефоны для справок: 8-029-209-80-
15, 8-033-672-07-38, 8-0162-23-10-63, 
23-64-74, 20-26-31.

Из Положения II городского 
фотоконкурса «Брест: из прошлого – 
в будущее, город разумного, доброго, 

вечного»

Информационный партнер
фотоконкурса

ТЕЛЕфоНы  РЕКЛАмНой  сЛУжБы «БГ»:
20-35-35,   8-029-635-51-20,   8-029-828-35-35

Фото победителя конкурса «Брест: из прошлого – в будущее» (2009 г.) Иннокентия Обухова
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Старт на ура
13 июля в Пинске игрой сборных Беларуси и Литвы открылся 

юбилейный, 25-й, чемпионат Европы по мотоболу. Хозяева тур-
нира одержали уверенную победу (4:1). За нашу сборную по два 
гола забили Николай Бойко и капитан и лидер команды Антон 
Власовец. В составе литовцев отличился Гинтаутас Рубинас.

Карстен есть Карстен
В швецарском Люцерне 9 – 11 июля прошел этап Кубка мира 

по гребле академической. 
Белорусская сборная завоевала здесь всего одну золотую 

медаль. Она на счету великой Екатерины Карстен. В битве 
одиночек она обогнала ближайшую преследовательницу на 
2,3 секунды, уверенно подтвердив реноме лидера мировой 
гребли. Отметим достижения представительниц Брестской об-
ласти в командных стартах. Татьяна Кухта и Юлия Бичик вместе с 
подругами по парной «четверке» Натальей Приваловой и Ниной 
Бондаревой завоевали 10-е место, а женская «восьмерка» с 
рулевой добилась итоговой 8-й позиции (в составе команды 
выступали Анна Гавра, Зинаида Ключинская, Ольга Щербаченя, 
Анна Нахаева, Ольга Плашкова, Надежда Бельская, Наталья 
Гавриленко, Наталья Кошель, Ярослава Павлович).

«Гранит» вышел на второе место
В последнем туре первого круга чемпионата страны по фут-

болу в первой лиге микашевичский «Гранит» в родных стенах 
разгромил «Лиду» (4:0) и вышел на второе место, обогнав 
минский «СКВИЧ».

Самое активное участие в уничижении «Гранитом» аутсай-
дера приняли Бойко и Шрейтор, забившие по 2 мяча. Ударной 
же оказалась десятиминутка во втором тайме, когда хозяева 
сумели трижды поразить ворота противника.

Порадовали результативностью и «Барановичи», также не 
оставившие камня на камне от своего соперника (3:0). Под каток 
барановичской дружины попал светлогорский «Химик», ворота 
которого последовательно поражали Герман, Гомза и Петручик. 
А вот пинская «Волна» продолжила свое падение в турнирной 
таблице, проиграв на выезде с таким же разгромным счетом 
слонимскому «Коммунальнику» (0:3).

Отметим, что тур выдался «домашним»: при семи победах 
хозяев площадки в восьмом поединке гости сумели добыть 
единственное очко – нулевая ничья.

Больше информации 
о спорте смотри
на www.b-g.by
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16-летний бейсболист клуба «Брестские 
зубры» Алексей Лукашевич подписал 
7-летний контракт с профессиональным 
бейсбольным клубом «Питтсбургские пираты» 
Высшей лиги бейсбола США (MLB). Об этом 
«БГ» сообщил отец спортсмена, главный 
тренер «зубров» Игорь Лукашевич. 

Алексей стал первым белорусским бейсболистом, который 
заключил такой контракт. Свое выступление за новый клуб он 
начнет с Минор-лиги. Сейчас брестский бейсболист находится 
во Флориде, где приступил к тренировкам. 

Следует отметить, что интерес к брестскому бейсболисту 
проявили сразу 6 профессиональных бейсбольных клубов США: 
Мinnesota Twins, Tampa Bay Rays, Oakland Athletics, Kansas City 
Royals, Arizona Diamondbacks и Pittsburgh Pirates. Алексей принял 
предложение клуба «Питтсбургские пираты».

Заниматься бейсболом он начал в 6 лет. Через 3 года (в 
9-летнем возрасте) Алексей уже принимал участие в чемпионате 
Европы среди ювенилов в Москве. В свои 16 он неоднократный 
победитель национальных первенств, обладатель Кубка РБ. 
Неоднократно становился в составе «Брестских зубров» по-
бедителем международных турниров, признавался лучшим 
игроком MVP соревнований различного ранга.

Из «зубров» в «пираты»

«Конечно, я рад и как отец, и, в первую очередь, как тренер. 
Приглашение игрока в такую команду говорит о потенциале и 
наличии талантливых бейсболистов в нашей стране», – говорит 
Игорь Лукашевич. 

Служба информации «БГ»

Остапчук «озолотилась» в Англии
Два этапа легкоатлетической «Бриллиантовой лиги» 
прошли в Швейцарии и Англии. На Туманном Альбионе 
честь Беларуси выше всяких похвал защищала Надежда 
Остапчук, ведущая подготовку к чемпионату Европы, 
который пройдет в Барселоне. 

На турнире в Гейтсхеде представи-
тельница Брестской области сделала 

две результативные попытки из четы-
рех, в обоих случаях толкнув снаряд за 

20 м – 20,23 и 20,57. Для победы этого 
оказалось достаточно. Олимпийская 
чемпионка Валери Вили из Новой Зелан-
дии в своей лучшей попытке показала 
лишь 20,06 м. Третьей стала немка Нади 
Кляйнерт (19,01 м). Вслед за медальной 
троицей расположилась еще одна бело-
руска Наталья Михневич (18,77 м). 

Тем временем брестчанин Максим 
Лынша 7 июля в греческом городе Ре-
тимно, преодолев коронную дистанцию 
110 метров с барьерами за 13,88 сек., 
занял пятую строку итогового протокола. 
Отличился из белорусов на этом турнире 
Илья Славинский, добывший бронзу в 
беге на три километра с препятствиями 
(8 мин. 32,71 сек.).

Андрей ЛОЖКИН

Алексей Лукашевич

спорт и туризм
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КАРИКАТУРА В НОМЕР

37

Температура, ОС
Осадки 
(в течение суток)

Атмосферное 
давление, мм рт. ст.
Направление 
и скорость ветра, м/с

16/07

749-751

+16
+19

ночь день ночь день ночь день ночь день ночь день ночь день ночь день

+27
+30

+19
+21

+29
+32

+19
+22

+30
+33

+17
+20

+27
+31

+13
+17

+25
+28

+15
+18

+27
+30

+17
+20

+26
+30

750-752 749-750 749-750 747-749 747-749 746-747

Ю.-Восточный
1-4

C.-Западный
3-5

С.-Западный
1-3

Ю.-Восточный
1-3

Ю.-Западный
1-3

Ю.-Восточный
2-4

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ

 Ю.-Восточный
1-3

17/07 18/07 19/07 20/07 21/07 22/07

Уважаемые читатели! Прогноз погоды на срок более 3-х дней сбывается с вероятностью 80%, на срок более 5 дней – с вероятностью 50% и не может абсолютно верно отражать 
реальную погоду в указанное время. Прогноз погоды составлен по данным открытых интернет-источников.

ПЯТНИЦА СУББОТА ВОСКРЕСЕНЬЕ ПОНЕДЕЛЬНИК ВТОРНИК CРЕДА ЧЕТВЕРГ

С П А С И Б О ,  Ч Т О  В Ы  В Ы Б Р А Л И  « Б Р Е С Т С К У Ю  Г А З Е Т У »

www.b-g.by

валюта курс валюта курс
USD 2 999 UAH 379,52

EUR 3 815,93 PLN 939,32

RUB 98,20 LTL 1 104,67

НАцИОНАЛЬНЫЙ БАНК РБ

БАНКИ Г. БРЕСТА НА 15.07.2010

БаНк
USD EUR RUB

покупка продажа покупка продажа покупка продажа

БПС-Банк 2 990 3 020 3 760 3 860 95,90 98,40

Белинвестбанк 3 000 3 030 3 780 3 840 96,50 98,40

Белагропромбанк 2 990 3 030 3 790 3 840 97,10 98,40

ррБ-Банк 3 000 3 025 3 780 3 850 96,25 98,20

киНотеатр «БеларусЬ»

КУЛЬТПОХОД

ОВЕН 
(21.03-20.04) 
все постепенно 

устроится именно так, как 
нужно. Скромность будет для 
вас достойным украшением. 
не забывайте об этом, и масса 
возможных недоразумений 
обойдет вас стороной. 

ТЕЛЕЦ 
(21.04-21.05) 

Отличный период для откры-
того выражения своих эмоций. 
Сейчас необходимо настой-
чивее отстаивать свои пла-
ны и замыслы. Старайтесь не 
раздражаться по мелочам, а 
упорно стремиться к намечен-
ной цели.

БЛИЗНЕЦЫ 
(22.05-21.06) 

Это время нужно использовать 
для спокойного и последо-
вательного восстановления 
сил. вторая половина недели 
благоприятна для решения 
финансовых вопросов. 

РАК 
(22.06-23.07) 
Маленькие труд-

ности легко отступят под ва-
шим напором, а более серь-
езные только раззадорят ваш 
боевой пыл. не упустите миг 
удачи! некая рекомендация 
может серьезно улучшить 
ваше положение. 

ЛЕВ 
(24.07-23.08) 

не исключены проблемы на 
работе из-за разногласий с 
начальством. Меньше волнуй-
тесь, верьте в свои силы. По-
старайтесь в начале недели 
завершить начатые дела. 

ДЕВА 
(24.08-23.09) 

наступает время принятия 
ответственных решений. но-
вые события отвлекут вас от 
грустных мыслей и дадут за-
ряд оптимизма. Подумайте о 
повышении своего профессио-
нального уровня.

ВЕСЫ 
(24.09-23.10) 
возможно, вам будет 

казаться, что вы запутались 
в создавшейся ситуации. вам 
необходимы покой и тиши-
на. вероятно продвижение по 
службе или поездка за гра-
ницу. 

СКОРПИОН 
(24.10-22.11) 

не исключено получение до-
полнительной прибыли или 
возможность карьерного 
роста. Будьте вежливее и кор-
ректнее с коллегами и друзь-
ями. в выходные стоит отдох-
нуть подальше от дома.

СТРЕЛЕЦ 
(23.11-21.12) 

Проявите предусмотритель-
ность, держите себя в руках, 
и вам не придется раскаи-
ваться в своих поступках. По-
старайтесь чаще бывать на 
виду: это позволит повысить 
самооценку.

КОЗЕРОГ 
(22.12-20.01) 
Самообладание и ин-

туиция помогут с честью выйти 
из любой ситуации и найти 
ответы на все интересующие 
вопросы. чтобы не омрачать 
настроение себе и окружаю-
щим, будьте терпеливее к до-
машним и друзьям. 

ВОДОЛЕЙ 
(21.01-19.02) 

Стоит обратить внимание на 
собственное здоровье. Хоро-
шее время для творчества в 
любых его проявлениях. вы 
сможете значительно изме-
нить мир вокруг себя.

РЫБЫ 
(20.02-20.03) 

работа не потребует от вас из-
лишнего напряжения и сверх-
усилий. внимательнее отне-
ситесь к детям, постарайтесь 
защитить их от потенциально 
опасных ситуаций. займитесь 
домашними делами. 

Большой зал: 16-21.07 «ученик чародея» (США, 
фэнтези): 12.00, 14.00, 16.00, 18.00. «Хищники» (США, 
триллер): 20.00, 22.00.

Малый зал: 16-21.07 «повелитель стихий» (США, фэнте-
зи): 12.00 (детский сеанс), 14.00, 16.00, 20.00. «Хищники» 
(США, триллер): 18.00. «ученик чародея» (США, фэнтези): 
22.00.
автоответчик 23-51-61 

16-22.07 «Маша и Медведь» (россия, анимация): 12.00 
(детский сеанс). «сумерки. сага. Затмение» (США, 
фэнтези): 13.10, 15.20, 17.30, 19.40. «рыцарь дня» 

(США, комедийный боевик): 21.50.
тел.: 23-86-83

16-19.07 «облачно. возможны осадки в виде фри-
каделек» (США, анимация): 12.00 (детский сеанс). 
«крайние меры» (США, драма): 16.00, 18.00. «Муж 

моей вдовы» (россия, комедия): 14.00, 20.00. «принц 
персии: пески времени» (США, фэнтези): 14.00, 16.00, 
18.00, 20.00.

Большой зал: 22.07 театр о.Глубоковой «русская 
школа» со спектаклем «императрица» (сцены из лич-

ной жизни екатерины II, постановщик – О.Глубокова): 19.00.
Малый зал: 21.07 «Молодожены», Т.Ян (серьезная комедия): 
19.00. 23.07 «аккомпаниатор», А.Галин (трагикомедия в 2-х 
действиях): 19.00.
тел.: 23-80-38, 23-54-25 

18.07 «вини-пух»: 12.00 (Партизанский пр-т, 15).
тел.: 41-58-53

16-22.07  Международная выставка детской книж-
ной графики «Жили-были».

16-20.07 выставка работ а.денисевича. С 20.07 
Фотовыставка «волшебной кистью света написан-

ный портрет» (работы Т.Б. Мухоровской, г. Брест): 16.00.

Брестский акадеМический театр драМы

киНотеатр «Мир»

киНотеатр «1 МаЯ»

МуЗей «спасеННые ХудоЖествеННые цеННости»

ХудоЖествеННый МуЗей (БрестскаЯ крепостЬ)

театр кукол
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